

Feminismos y hombres ¿Posible?



¿Cuáles actitudes? ¿Cómo pueden aportar?

Posición dentro del movimiento

Como lo indican las autoras Inma Gil y Fernanda Paúl (2020), es importante que los hombres se involucren en el movimiento porque son parte de la sociedad, incluso es una obligación moral; sin embargo, no en una posición de protagonista, sino como compañeros discretos que escuchan en todo momento. Las protagonistas del feminismo son las mujeres.



Actitudes

Las autoras señalan que debe ser de escucha y acompañamiento. No pueden esperar encontrarse al inicio de una marcha. Precisamente porque son muchas veces los protagonistas del problema, no pueden ser los protagonistas de la solución.

Aún no hay un consenso de cómo los hombres deben ser llamados dentro del feminismo pero en lo que sí hay un acuerdo es en los aportes que ellos pueden brindar dentro de su cotidianidad al feminismo.



Entonces, ¿Cómo pueden contribuir al movimiento?

Las autoras señalan que los hombres pueden ayudar desde sus trincheras al movimiento. Su principal tarea es romper con la complicidad machista, aquella que se da con el silencio y la validación de comportamientos de esta índole.



Uno de los primeros pasos que se pueden dar para romper con esta complicidad es cuestionarse en qué medida están reproduciendo estos comportamientos que el feminismo lucha por cambiar. Otro paso es reconocer la violencia, hacer un cambio en su actitud cotidiana y hacerlo notar a sus pares.

